



大銀杏

学校教育目標「やさしく かしこく すこやかに」

八生小学校だより
4月特別号

令和7年4月25日発行



4月9日(水)に入学式が行われました。男子9名、女子6名の合計15名の1年生が入学しました。新たに1年生を迎え、今年度の全校の児童は72名となりました。1年生が入学することを八生小の子供たちや先生方はとても楽しみにしていました。

転入職員の紹介 よろしくお願ひいたします

○校長 佐藤 理恵子(さとう りえこ)

四街道市立山梨小学校より着任しました。明るく元気なみなさんと会えてうれしいです。みんなが笑顔でいられる八生小学校になれるようにしたいです。よろしくお願ひします。

○3学年担当

着任早々、元気な子供たちと出会えてこれからがとても楽しみになりました。子供たちが、もっともっと楽しい学校生活になるようにしていきたいです。どうぞよろしくお願ひします。

○ひまわり学級担当

子供たちが爽やかにあいさつができ、全校で仲良く過ごせている八生小学校に着任でき、とてもうれしく思います。子供たちがしっかりと学習に取り組めるよう支援していきます。よろしくお願ひします。

○4学年担当

元気いっぱい、笑顔いっぱいの八生小学校のみなさんと楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

○5学年担当

ステキな笑顔を見せてくれる八生小学校に着任できてうれしく思います。高校まで陸上競技部に所属していたので、鬼ごっこは自信があります。子供たちのステキなところをたくさん見つけていきたいです。

○学習サポート教員

元気な八生小学校の児童のみなさんに巡り会えてとてもうれしいです。若返る気分です。これからよろしくお願ひします。

○ALT

I'm really excited and happy to be joining Habu Elementary School. I hope we can make great memories have good times while learning English. I'm looking forward to teach English here.

(ここで英語を教えるのを楽しみにしています)

○司書

学校図書館司書の〇〇です。読書イベントや本の紹介を通じて、八生小学校のみなさんがすてきな本と出会うための一助となるよう頑張ります。よろしくお願ひします。

○初任者指導

本年度、初任者指導を担当する〇〇です。とても魅力的な八生小学校の子供たちに出会えたことを幸せに思っています。子供たちにとって充実した一年になるように力を注いでまいります。

○スクールカウンセラー

スクールカウンセラーとして今年度八生小学校に来ました。〇〇〇〇です。明るく元気なみなさんと会えてうれしいです。みなさんのお話を聴かせていただくのを楽しみにしています。